
陳敏之在新劇《黯夜
守護者》中與江嘉敏合演
母女，不少觀眾都覺得這
個媽媽太年輕。她笑言自

己43歲，的確可以生得出現年27歲的
嘉敏。劇情也寫她的角色16歲懷孕生

女，所以她覺得很合理。現實中，亦確
實有些母女看上去像姊妹。

女演員要演媽媽角色，而且劇中有
這麼大的女兒，會否要過心理關口呢？
她笑言很多年前已演媽媽的角色，比如
有一個6歲的兒子。最初她得悉新劇中
的女兒是20歲，都怕有違和感，但既然
接演了，就要盡情去演，不應帶着太多
問號。劇集播出後，不少觀眾讚陳敏之
保養得宜。

陳敏之表示，角色及劇情一定要說
服到演員自己。有時提出意見，監製也
會接受。演比自己年輕的角色，相較演
老角更難，因為要令觀眾忘記演員真實
的年齡，而且要演到有童真。相反地，
演老角可以在化妝及演繹語氣上着手。
她笑說： 「我年輕的時候，已不能賣
萌，因為生得高大，13歲時看上去像
18歲。」

問到現在拍劇會有什麼考慮呢？她
說： 「我不想有太多激情戲，之前都試
過，老公是有點不開心的。他不是圈中
人，介意也很正常，這代表他緊張我。
如果角色需要，有少少（激情戲）可以
接受，太多則未必考慮了。」
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陳敏之的兒子雷子樂
現年5歲，在國際學校讀
書。問到這位在職媽媽是
否 「虎媽」 呢？她表示完

全不是，自己沒有讓兒子參加很多課外
活動，反而想多點時間陪伴他。現在兒
子學打籃球，也是他喜歡的。之前揀選
小學，她為兒子報考了兩家學校，有學
校收就讓兒子入讀了。她笑說： 「當時
好緊張，心想（學校）快點收他啦。我
不想再搞太多手續，亦沒有為兒子找名
校入讀，因覺得他未必應付到。其實，
很多時報讀名校，也是家長自己的慾
望。」

兒子經歷了幼稚園課程，陳敏之有
感小朋友在香港讀書壓力大。當兒子讀
到K2時，她已覺得國際學校較適合兒
子。作為媽媽，陳敏之表示沒有強迫兒
子要拿到好成績，只希望他每天都開
心；笑指自己小時候讀書也不是好叻，
所以不會逼兒子要取得高分。

問到子樂現時5歲，有提及
過想要弟妹嗎？陳敏之笑說：
「他很抗拒有弟妹。之前兒子有提
及如果媽媽真的再生BB，就生個弟
弟。不過，我現在這個年紀不想生
了，都是隨緣。」

•1999年成為小室哲哉在港的
五名徒弟之一

•2001年加入無綫成為旗
下藝人

•2011年憑《怒火街
頭》於 「萬千星輝
頒獎典禮」奪得
「最佳女配角」

•部分參演劇集：
《怒火街頭》
《親親我好媽》
《溏心風暴3》
《黯夜守護者》
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▲陳敏之（左）與陳展鵬在《黯夜
守護者》一劇中有感情戲。 劇照

▶陳敏之（右）幾年
前創業開曲奇餅店，
獲古巨基撐場。

▲▲陳敏之陳敏之（（右右））
入行多年演過不入行多年演過不
少劇集少劇集，，圖為她圖為她
與夏雨合演與夏雨合演《《溏溏
心風暴心風暴33》。》。

劇照劇照

演媽媽角色被讚保養得宜

只想兒子每天開心
不是
虎媽

劇情
合理



◀◀陳敏之陳敏之（（後後））與兒子與兒子。。
網絡圖片網絡圖片▲陳敏之（右）與江嘉敏在新劇中演母

女。
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陳敏之最近為劇集《黯夜守護
者》宣傳，身兼多職的她，除了演藝事
業，亦要打理生意以及照顧5歲的兒
子。敏之接受《大公報》專訪時透露，
餅店以外，最近她忙於籌備推出自己品
牌的護膚品，同時要為個人YouTube
頻道拍攝片段，但她堅持早上6時15分
起床送兒子上學，由星期一至星期五，
風雨不改。她說： 「記得有一次實在太
累，凌晨3時才睡，就叫工人姐姐送兒
子上學。」

家庭為先不怕辛苦
敏之坦言不想錯過兒子的童年，

寧願辛苦一點，將來兒子長大後，需要
她照顧的時間不多。所以，現在她很珍
惜跟兒子相處、陪伴他成長的時間。

家庭、演藝事業及生意，敏之表
示一定是家庭放在第一位，第二位是生
意，因為生意現在才開始，相反地，演
藝事業她已做了20多年，十分穩定，
已成為了自己的專業，公司亦給她很大
的安全感，做生意則令她收穫很大的滿
足感，她做生意沒有拍檔，全是自己親
力親為。問到兼顧這麼多工作，如何分
配時間呢？她笑說： 「我也不知自己
怎樣做到，總之每天早上起床後，
整天行程都好緊密，但這樣充實
的生活，我覺得好美滿。」

由幕前走向商界，敏
之坦言生意在其事業上佔

一個很重要的位置，
始終自己已不能

像以前那樣拚搏拍劇，身體已負荷不
了，但間中拍劇是開心的。生意方面，
現時未到收成期，相信十年後會穩定一
點。她續說： 「現在趁仍然年輕，要努
力拚搏。在演藝工作上，我拚搏了20
多年，這個時候做生意是轉捩點，希望
可以塑造另一個我。」

疫情重創曲奇生意
原來做生意不是敏之小時的夢

想，她笑說： 「我小時候想當幼稚園老
師，因為很喜歡小朋友，小時很想生
BB，但不知什麼是結婚。我覺得生小
朋友是很偉大的一件事。」

幾年前，敏之首次創業，經營自
己的曲奇品牌。她說： 「我數口不精，
但做宣傳、marketing（銷售）就較擅
長，可能以前當過售貨員，我的銷售技
巧不錯。數字對我來說，實在好恐怖，
所以交由老公幫忙。」

打理一盤生意，敏之表示在起步
及拓展時是最困難的，要做很多宣
傳，讓客戶認識產品。現在社交媒
體成為主力宣傳渠道，她要經常
拍片宣傳。雖然辛苦，但敏之樂
在其中，笑指自己就是辛苦
命。她記得疫情爆發時，每天
都留在家中，被困到有點抑
鬱，不知做什麼好。有些媽
媽會喜歡過悠閒的生活，但
她不想浪費時間。

經營了幾年的曲奇
店，原本在港開了幾家

分店，但面對疫情，受到沉重打擊，現
在實體店全線結束，只剩下廣州一間
店。敏之說： 「我們不是結業，只是發
展稍為放緩，之後會捲土重來。始終租
金太貴，但我們沒有突然結束，都是一
直做到完成租約。做生意就是要變陣，
否則曲奇店繼續做下去，也只是不停蝕
錢。遲些我會推出自己的護膚品，這盤
生意只做網店，做實體店實在不簡
單。」 問到會否再在內地其他城市開曲
奇分店呢？敏之表示內地亦有疫情，暫
時不敢將生意擴充得太大，要慢慢來。

推護膚品牌夢成真
至於推出自家品牌的護膚品，是

敏之多年的夢想，以前因為忙於拍劇，

她根本分身乏術。近年她轉型拍了很多
網上廣告，為客戶的產品在網上做宣
傳，她就心想，為何不自己推出護膚品
呢？敏之說： 「我本身貪靚，很多人會
問我用什麼產品，我就揀選了幾種自己
常用的護膚品，然後找廠商研發，繼而
做出真是有效果的產品。」

問到經營網店，是否較易回本
呢？敏之表示確是沒有租金壓力，但也
要入貨，如果能出口賣到其他國家及地
區，應該會有錢賺。敏之會否希望將來
成為商界女強人呢？她說： 「我相信都
會，自己一直想在幕前演出以外，作其
他發展。我身體弱，拍攝工作很花體力
及精神，但偶爾拍劇是很開心的，看將
來是否能兩邊兼顧。」

陳敏之小檔案

年齡：43歲

▼▼陳敏之忙於陳敏之忙於
籌備推出護膚籌備推出護膚
品品牌品品牌。。
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◀陳敏之 2011 年獲
「萬千星輝頒獎典
禮」 女配角獎。
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